
Par M. Somerville:
2260. Quand vous êtes-vous entendu avec M. Burgess au sujet de votre promo-

tion ? Depuis combien de temps cela est-il arrivé?-C'était avant 1887.
2261. Et vous êtes resté dans l'attente depuis lors ?-Oui.
2262. Vous dites que le nom de M. Hickey peut avoir été emprunté par plus

d'un enployé permanent ?-Le livret contenant le temps expliquera tout. Par
exemple, il peut y avoir eu deux employés permanents occupés à ce travail, et
naturellement, ces commis permanents ne pouvaient retirer de paie en leur propre
nom, mais ils pouvaient l'avoir en se servant du nom de M. Hickey. L'ouvrage a
toujours été fait comme je l'ai dit sous serment.

2263. J'essaie depuis quelque temps d'éclaircir l'affaire Humphreys. Pouvez-
vous dire avec qui Humphreys partageait. Suivant le rapport de l'Auditeur-Général,
il a eu beaucoup d'argent pour travail en dehors des heures de bureau-beaucoup plus
qu'aucun des autres commis-et il a été dit qu'il recevait ce surcroit d'argent à cause
des excellentes qualités qui le distinguaient comme commis. Je vois qu'il a été
envoyé à Winnipeg où il reçoit $2 par jour ?-C'était ce qu'il recevait ici au ministère.
J'ignore quel est son salaire aujourd'hui.

2264. Savez-veus si M. lHumphreys partageait cet argent avec quelqu'un ?-Je
ne puis le dire. Je n'ai aucune connaissance qu'il ait partagé avec aucun employé
l'argent qu'il a reçu en paiement des comptes pour travail extraordinaire que j'ai
certifiés.

SALLE DU COMITÉ. MARDI, 25 août 1891.
Le comité se réunit. M. WALILACE au fauteuil.

JAMEs S. BROUJGH est appelé, assermenté et interrogé.
Par M. Somerville

2265. Quelle position occupez-vous au ministère de l'intérieur ?-Je suis commis
de 2e classe.

2266. Depuis combien de temps avez vous cette position ?-Depuis environ deux
ans.

2268. Quel est votre salaire ?-$1,200, depuis le 1er juillet.
2268. Le 1er juillet de cette année ?-Oui.
22G9. Depuis combien de temps êtes-vous employé permanent au ministère de

l'intérieur ?-Depuis 1882, je pense.
2270. Vous y étiez avant cela, mais vous n'étiez pas permanent ?-Avant cela,

j'étais employé au ministère du revenu de l'intérieur. J'étais à la tête d'une sous-
division à Elora, près de Guelph.

2271. Vous avez entendu parler des témoignages reçus au cours de la présente
enquête, concernant l'administration du ministère de l'intérieur, ou vous les avez
lus ?-Oui.

2272. Vous connaissez ce qui s'y est fait ?-Oui. Je ne puis pas dire, toutefois,
que j'ai lu toute la preuve faite, très attentivement.

2273. Est-il à votre connaissance personnelle qu'il y ait eu des irrégularités dans
ce ministère-que des employés surnuméraires aient partagé le prix de leur travail
avec des commis permanents ?-Oui.

2274. Vous savez que cela s'est fait ?-Oui.
2275. Cela est-il arrivé pour vous?-Oui; en effet.
2276. Des employés surnuméraires ont partagé avec vous ?-Certainement.

C'était une pratique générale dans le ministère.
2277. Voulez-vous nommer ceux qui l'ont fait ?-M. McCabe est un de ceux avec

qui j'ai travaillé à des réponses aux ordres de la chambre. Le compte, bien entendu,
a été fait en son nom.

2278. Vous vous rappelez la date?-C'était pendant la session de 1889, cela n'est
arrivé que deux fois, je pense; c'était de l'ouvrage extraordinaire; des réponses à
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